



AMAG Import AG

PR Manager Audi
Kathrin Kaltenbrunner
Telefon: +41 56 463 93 61
Mobile: +41 76 556 37 80
E-Mail: audi.pr@amag.ch
www.audi.ch

Audi e-tron Vision GT Game Challenge: Von der Playstation ins Audi e-tron experience center

- Audi e-tron Vision GT im Audi e-tron experience center am Utoquai
- Schlage Audi Rennprofi Nico Müller im Finale am 14. November 2019
- Hauptgewinn: Übernachtung im Luxushotel «The Chedi Andermatt»
- Hinter den Kulissen: <https://youtu.be/E90-FKfygVM>

Zürich, 5. November 2019 – «Beat the Pro» Die Gran Turismo Game Challenge mit Audi Rennprofi Nico Müller. Für die Audi Game Challenge kommt der Renn-e-tron nach Zürich. Vom 29. Oktober bis 14. November 2019 kann man das Auto nicht nur auf den Playstation-Bildschirmen, sondern auch als ausgestellte Studie, bewundern. Wer bei der Audi Game Challenge um die Wette fahren will, kann spontan und ohne Voranmeldung im Audi e-tron experience center vorbeischaun oder seinen Slot vorab reservieren. Das Finale findet am 14. November ab 18 Uhr statt. Neben dem Finale gehören auch ein E-Talk mit Nico Müller, ein Apéro Riche und Meet & Greet zum Programm.

Rennfahrer Nico Müller ist einer der schnellsten Schweizer überhaupt. Auch an der Playstation? Im Audi e-tron experience center kann man ihn bei «Beat the Pro» herausfordern. Nutzen Sie die Chance, spielen Sie mit und qualifizieren Sie sich für das grosse Finale «Beat the Pro» mit DTM-Rennprofi Nico Müller. Wer ihn schlägt, sichert sich den Hauptgewinn: Eine Übernachtung im Luxushotel «The Chedi Andermatt» für zwei Personen im Wert von CHF 1'000.-.

www.audi.ch/granturismo

«Beat the Pro» Die Gran Turismo Game Challenge mit Audi Rennprofi Nico Müller

Ursprünglich exklusiv für virtuelle Rennen auf der PlayStation 4 entwickelt, ist der Fantasie-Rennwagen Audi e-tron Vision GT greifbare Realität geworden. Die rein elektrische Studie gastiert im Audi e-tron experience center am Zürcher Utoquai und stellt sich virtuell der Audi Game Challenge. Bis zum 13.11 können Interessierte sich für das Finale Battle am 14.11 gegen Renn-Profi Nico Müller auf den Racing Seats qualifizieren.

Das Qualifying | 29.10.-13.11.2019

Come in, take a seat and start your game! Nehmen Sie Platz in den exklusiven Audi Racing Seats, schnallen Sie sich an und spielen Sie «Gran Turismo» auf der Playstation vor Ihnen.



So geht's: Schauen Sie spontan ohne Voranmeldung während der Öffnungszeiten im Audi e-tron experience center vorbei. Nehmen Sie Platz in den Audi Race Seats, starten Sie das Spiel und fahren Sie Ihre persönliche Bestzeit. 2 Runden pro Spieler: Eine Aufwärmrunde, anschliessend eine Echtzeitrunde mit Wertung. Die besten Rundenzeiten werden laufend auf dem Top-Score Screen vor Ort und online angezeigt. Die Top 10 Spieler während des gesamten Qualifying-Zeitraums treten im Finale am 14. November 2019 gegen Rennprofi Nico Müller an. Gaming-Slots können Sie auch online unter folgenden Link reservieren:
<https://vision-gt.e-tron.center/>

Rennprofi Nico Müller (25. Februar 1992 in Thun, Schweiz)

Nico Müller fährt von Erfolg zu Erfolg. Der Profi-Rennfahrer aus Blumenstein BE beendete Anfang Oktober in Hockenheim (D) seine bisher erfolgreichste DTM-Saison überhaupt. Als Werksfahrer für das Audi Sport Team Abt Sportsline kehrte er mit dem Vizeweltmeistertitel 2019 heim in die Schweiz. Schon am 22. November folgt der nächste Karriere-Meilenstein. Müller wird am E-Prix von Ad Diriyah in Saudi-Arabien erstmals in der Formel E starten.

Rund eine Woche vor seiner E-Prix-Premiere im Wüstenstaat legt der schnelle Berner einen Zwischenstopp in der Heimat ein. Im Audi e-tron experience center am Zürcher Utoquai wird er sein Renn-Know-how an der Playstation unter Beweis stellen. Er wird sich im Finale der Audi Game Challenge mit den besten Konsolen-Piloten messen. Der oder die Schnellste gewinnt eine Übernachtung im Luxushotel «The Chedi Andermatt» für zwei Personen. Der zweite Preis: zwei Tickets für ein FIS-Weltcup-Rennen.

Die Serie ist bekannt für ihren hohen Realismusgrad – und die digitalen Vision-Gran-Turismo-Autos, die führende Autohersteller von ihren besten Designern exklusiv für die Playstation entwerfen lassen. Der Audi e-tron Vision Gran Turismo ist einzigartig, denn das Auto gibt es nicht nur als Download für die Konsole, sondern auch als echten, vollelektrischen Rennwagen. Die drei Motoren leisten 600 kW (815 PS), in nur 2,5 Sekunden beschleunigt der Audi e-tron Vision GT er aus dem Stand auf 100 km/h.

«Audi e-tron experience center»

Am Utoquai in Zürich bietet Audi Schweiz bis Ende des Jahres eine einmalige Informations- und Eventplattform für die Marke mit den vier Ringen. Es wird die e-Kompetenz von Audi aufgezeigt und dabei das e-Ökosystem beleuchtet. Ebenfalls werden Probefahrten mit dem vollelektrischen Audi e-tron oder dem neuen Plug-In-Hybriden, dem Audi Q5 TFSI e ermöglicht und die Technologie ausführlich erklärt. Näheres unter: <https://www.e-hub.swiss/e-hub/>

Öffnungszeiten: Montag bis Freitag 11:00 Uhr – 18:30 Uhr & Samstag 11:00 Uhr – 16:00 Uhr

Anmeldung zum Abendevent mit Nico Müller am 14.November unter:

<https://final.e-tron.center>

- Ende -